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Фрагменты разных интервью

  

  

Подтверждение программы “20 и назад” (ссылка)

  

Интервью с Кори Гудом и Уильямом Томпкинсом

  

У.Т.: Тысячи и тысячи, а не просто несколько тысяч людей шли служить во Флот здесь, в
Соединенных Штатах. Они вербовались в Космический Флот и подписывали под
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предложением “20 и назад”. Таким людям, мужчинам и женщинам, предлагалось пройти
через множество экзаменов, им давалась информация о том, что от них требуется.
Многие улетали на Луну, нашу Луну, в сооружения, построенные на нашем спутнике. Там
их проверяли, устраивали, определяли самое лучшее место, куда им надлежало
отправляться, выявляли способности, и в какой области им лучше всего развиваться, ну,
как при поступлении в университет.

  

Затем, на непродолжительное время их посылали на Марс. А некоторые добирались
даже до спутников Юпитера, где у нас имеется большое сооружение.

  

Потом их приписывали к конкретной базе. Там они служили совсем недолго, а после
направлялись на космические крейсеры, космические истребители и даже на
космические корабли-носители разных классов, длиной 1, 2 или 4 километра.

  

Имеется 8 боевых групп, в которых достаточно места для новичков. Большинство
новичков попадают на космические корабли-носители или корабли поддержки.
Некоторых определяют на грузовые корабли. Конечно, это не так забавно, но там тоже
нужны люди.

  

В конце 20-ти лет службы, людям предлагают завербоваться еще на 20 лет. Они могли
отслужить еще 20 лет или вернуться на Землю, где родились и вступили во Флот. И
если они принимали решение вернуться, они проходили через возрастную регрессию. Но
ведь сейчас они на 20 лет старше, чем когда вступали в Космический Флот, не так ли?
Поэтому после нескольких недель или месяцев возрастной регрессии их возвращали в
возраст 21-го года, когда они вербовались во Флот. То есть, они служили 20 лет, а
затем принимали решение вернуться в Соединенные Штаты.

      

Однако помните, что на протяжении 20-ти лет у них не было никаких контактов с
семьями или кем-то еще на Земле. Это обязательное условие. Но они помнят семью,
друзей и девушек. Итак, они возвращаются, но на 20 лет старше, чем покидали планету.
Но ведь и девушки становятся намного старше. Поэтому Флот позволяет им, в рамках
программы Солнечный Хранитель, вернуться в тот возраст, когда они вступали во Флот.

  

Итак, им 20 лет, они вербуются во Флот, служат 20 лет, возвращаются и сейчас они на
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20 лет старше. То есть, оказываются в ситуации, когда просто вынуждены проходить
через возрастную регрессию, чтобы попасть в то место и в то время, откуда уходили. На
протяжении нескольких недель из их умов безболезненно удаляются 90,99%
воспоминаний, связанных с последними 20-ю годами службы в космосе. Отставники
оказываются дома, а их подруги пребывают в том же возрасте, как когда их покидали.

  

Постойте! Разве девушка не должна быть на 20 лет старше, как мы говорили? Нет, она
все так же молода. А если рекрут был женат и имел детей, он возвращается, а жена все
в том же возрасте. Она не проживали 20 лет без него.

  

Удивительная система, не так ли? Да, она работает, и работала с 1980-х годов. 

  

Тысячи, несколько тысяч молодых людей, которые попадают в программу “20 и назад”.
Это довольно большое число.  зависимости от того, каковы будут ваши обязанности, вас
будут помещать в разные сооружения и тренировать в них. Скажем, нужны специалисты
в области телеметрии глубокого космоса. Тогда, если вы хотите заниматься именно
этим, с вами поступят так же, как поступили бы, если бы вы служили на Земле, – пошлют
на разные базы, где вы получите наилучшую подготовку прежде, чем попадете на
предписанный корабль.

  

процесс службы в наземном морском флоте немного отличается от службы в
Космическом Флоте. Новобранцы-солдаты проходят через немного другой процесс, чем
привлеченные гражданские служащие, скажем люди из MILAB, ученые и все такое.

  

Когда я разговаривал с Генри Диконом, он был первым инсайдером, к которому у меня
был доступ, он сообщил, что работал  в сооружении на Марсе. Во время его пребывания
на планете персонал сооружения насчитывал 200 000 человек, и численность населения
быстро росла. В свое время меня очень взволновало то, что всего 10 000 человек
родились на Земле. В период эры Утечки Мозгов многих вывезли, а затем… Знаете, там
сменились, по крайней мере, два-три поколения людей, приписанных и живших на этих
базах.
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В период моей службы было 8 разных боевых групп., во времена группы Солнечный
Хранитель…Большинство кораблей все еще в строю, но разбросаны по разным
подразделениям: носители, истребители, грузовые корабли и корабли поддержки. 

  

Разные боевые группы состояли из одинакового разнообразия кораблей. Знаете, в ВМФ
ведь тоже есть несколько разных видов истребителей и носителей, о них знают
большинство людей. Они разбиваются на несколько боевых групп или флотов,
выполняющих разные миссии. То же самое происходит и в Космическом Флоте.
Осуществляются разные миссии, и не всегда одна группа в курсе того, что делает
другая, до тех пор, пока их не зовут для поддержки.

  

Большую часть времени они будут находиться на обратной стороне Луны или дальше в
Солнечной системе, ближе к другим базам, но тоже позади планеты, то есть, не
высовываются. Онии вынуждены так поступать, поскольку есть астрономы,
занимающиеся поиском спутников. Впрочем, программы уверены, что всегда знают, где
находится их имущество, и прекрасно осведомлены о том, где астрономы намерены его
искать.

  

Конфликты имели место быть. Имелись корабли, поврежденные настолько сильно, что
просто списывались и утилизировались. Другие корабли отправлялись на ремонт на
длительные периоды времени.

  

Вначале случилось несколько инцидентов в местах возле Юпитера или Сатурна, откуда
пришлось смываться, бросив на произвол судьбы все свои тылы.

  

корабли были атакованы изощренным оружием инопланетян. Вокруг некоторых планет и
планетоидов есть места, доступ к которым запрещен, и если случайно или намеренно
неприкосновенность нарушается, корабли сначала предупреждают, а потом на них
нападают.

  

Были инциденты, когда корабли путешествовали в разные внеземные места и по ним
стреляли очень продвинутым оружием, торсионным оружием, так, что внутренняя часть
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корабля скручивалась и вдавливалась.

  

 реально программа “20 и назад” возникла только после появления группы Солнечный
Хранитель, где-то в 1980 году.

  

Д.У.: Если вы идете и служите в программе “20 и назад”, если вы переходите туда из
ВМФ (а Томпкинс говорил, что так поступают тысячи солдат), и по завершению работы в
Космическом Флоте ваша память стирается на 99,99%, значит ли это, что после
возвращения вы можете продолжать обычную военную службу?

  

К.Г.: Много раз, когда люди так поступают… Допустим, кто-то вербуется на 4 или 8 лет,
а затем приписывается к проекту, который убирает его с планеты. Тогда через 20 лет,
после регрессии, он может вернуться и дослуживать оставшуюся часть изначальных 4
или 8 лет.

  

Я знаком с людьми, которые отслужили несколько раз по “20 лет и назад”. И выглядят
так же, как и я, такого же возраста. 

  

Если вы работали на одну из разных космических программ и оказались свидетелями
чего-то, что не позволяется выносить за пределы группы Солнечный Хранитель, или
служили на корабле этой группы, вам сотрут определенное количество информации. Но
всю память не сотрут до окончания вашей службы.

  

людям не позволялось иметь никакие контакты с семьями или Землей в период 20-ти лет
службы. И не только это, им не разрешено иметь доступ к радио, телевидению или
Интернету, приходящим с планеты.

  

сколько сейчас на Земле людей со стертой памятью и не помнящих ничего из того, чем
они занимались?
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К.Г.: Десятки тысяч. Людей, вовлеченных в тот или иной уровень, оказавшихся
втянутыми в… Не все служат 20 лет. Есть инженеры или яйцеголовые ученые, которых
задействуют на короткие сроки. Я слышал о 8-10 годах. Затем они либо подписываются
на новые сроки, либо возвращаются.

  

Д.У.: Я знаю, что какое-то время Вы работали в Программе Перехвата и Допроса. Мне
интересно, были ли случаи, когда кто-то из космической программы вдруг начинал
вспоминать. С ними связывались, допрашивали и стирали память?

  

К.Г.: Да. За такими людьми всегда следят. Знаете, такие организации, как УНБ
(Управление Национальной Безопасности), владеют всей информацией о вас, у них есть
ученые-бихейвиористы, которые будут искать любые признаки того, что
программирование разрушается. И при малейшем на это подозрении вас изолируют,
допросят, чтобы посмотреть, что вы знаете, а затем снова сотрут память.

  

***

  

  

http://divinecosmos.e-puzzle.ru/page.php?al=209

  MILAB: Процесс вербовки
  

Интервью Джорджа Нури с Кори Гудом

  

  

Кори Гуд расказывает:
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«В возрасте 16-ти лет, как раз перед 17-летием, после того, как я завершил тренировки
в рамках программы MILAB, меня взяли в программу, которая называется “20 и назад”.
Конечно, название звучит довольно странно, но не для Вас, после всего, что Вы
слышали. Меня приняли и сказали, что в течение 20 лет меня приписывают к ТКП. По
прошествии 20-ти лет я пройду через регрессию возраста, и меня поместят в то же
место и в то же время, откуда меня забрали, из моей комнаты. Надавали кучу обещаний,
которые никогда не собирались выполнять. Они обещали оплатить учебу в колледже,
высоко оплачиваемую работу, которую я позже и получил, но лишь благодаря своим
собственным усилиям…

  

По окончании 20-ти лет службы, перед тем, как отправить людей назад во времени, или
в процессе возвращения, им стирали память. Вот почему многие из таких людей
страдают от посттравматического стрессового расстройства. И не знают, почему. У них
бывают проблески памяти о пребывании в космосе, на других планетах или в
сооружениях, и они не знают, почему».

  

«Посттравматическое стрессовое расстройство (ПТСР) — тяжёлое психическое
состояние, возникающее в результате единичного или повторяющихся событий,
оказывающих сверхмощное негативное воздействие на психику индивида.
Травматичность события тесно связана с ощущением собственной беспомощности из-за
невозможности эффективно действовать в опасной ситуации» (википедия)

  

Кори Гуд: «Какое-то время я воспринимал все очень эмоционально. Я страдал
посттравматическим стрессовым расстройством. Налицо были все признаки и все
симптомы. Но я получил помощь. Когда я участвовал в программах, у меня не было
никаких иллюзий. Это Кабала и темные программы. Вас вынуждают совершать очень
плохие поступки.

  

Жить с этим очень трудно. Я страдал разновидностью посттравматического стрессового
расстройства. Мне помогли справиться с последствиями. Было время, когда я полностью
фокусировался на всех тех негативных вещах, частью которых я был, видел или знал.
Обычный человек не имеет об этом никакого представления. Одна грязь и расстройство.

  

Мы всегда занимались обыденной работой, чередующейся с избыточным количеством
тренировок. Также я занимался коммуникациями и некоторыми другими вещами.
Сначала меня приписали к межзвездному исследовательскому кораблю.Это был наш
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корабль. Он принадлежал группе Солнечные Хранители.

  

Корабль построили те же люди, которые строили подводные лодки. Их приспособили к
высоким технологиям.

  

Это были достаточно большие корабли. Там было несколько исследовательских
кораблей. Командовали ими и контролировали их те, кого мы называли “яйцеголовыми”,
ученые. Корабль, к которому был приписан я, все время оставался в рамках космической
программы. Мы занимались исследованием экстремофилов.

  

На Земле в самых глубинных частях океана и сверх горячих жерлах вулканов, там, где
жизнь, казалось бы, не должна существовать… была обнаружена жизнь. Ученые
назвали такие виды экстремофилами. Экстремофилы есть и в нашей Солнечной
системе. Они живут в открытом космосе. Одни обитают в электрических полях таких
планет, как Юпитер. Другие – под ледяными океанами спутников.

  

Это очень примитивная жизнь… Некоторые из них очень большие. Современная наука
даже не классифицирует их как живые организмы, поскольку они являются
плазменными жизненными формами. Некоторые выглядят как гигантские амебы. Они
размножаются посредством митоза, деления. Они питаются летучими питательными
веществами или электрическим полем Юпитера. Мы отправлялись туда, чтобы их
изучать.

  

Это очень большая жизненная форма. Они демонстрировали признаки разумности и
инстинкт сохранения жизни. 

  

Ученые пытались брать маленькие образцы, но не могли их сохранить. Поэтому они
изучали поведение, оставляли пробы и все такое.

  

К исследовательскому кораблю я был приписан 6 лет из 20-ти. Затем меня
перекидывали в несколько разных других программ. Кое-какие программы мне не
хотелось бы обсуждать, поскольку в них от меня требовалось делать ужасные вещи.
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Я участвовал в программе допросов инопланетян, которые вторгались в нашу биосферу,
хватали людей и быстро удирали из нашей Солнечной системы. Нам предписывалось их
захватывать. Но, по большей части, это были разные инопланетяне, проникшие в земное
общество и выдающие себя за людей. В некоторых случаях они пользуются технологией,
позволяющей создавать вокруг себя поле, чтобы со стороны выглядеть людьми.
Некоторые группы ТКП прилетали и похищали людей с высотных зданий прямо в разгар
рабочего дня. Похищения продолжаются. Этим занимаются не только они, но и наши
собственные преступные синдикаты тайных земных правительств. Многие люди
называют их Кабалой или Иллюминатами. Тайны, известные только посвященным. Они –
преступники. 

  

С самого начала синдикаты заключили соглашения с инопланетянами с целью торговли
технологиями похищений. А потом все вышло из-под контроля. Как только мы развились
до того, что могли лучше контролировать свою собственную биосферу, синдикаты и
тайное правительство Земли решили, как Вы думаете, что? “Мы можем контролировать,
какие люди исчезнут, поскольку они – просто товар”. 

  

В Соединенных Штатах около 100.000 людей в год… исчезают с лица Земли. В
планетарном масштабе в год пропадает миллион человек. По большей части, людей
похищают такие же люди, как и они, люди! Их забирают, обменивают или торгуют ими в
обмен на технологии и все такое.
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  Места в США, где пропадают люди.  Кое-что прозвучит странно, но мы известны нашей способностью придумывать исоздавать вещи. То есть, рабский труд. Также присутствует весьма расстраивающий,отклоняющийся от нормы сексуальный компонент. Есть группы, которые используютразные части человеческих существ в качестве пищи и пользуются нами для своейсобственной генетики. Нас столько раз генетически модифицировали, что мы сталиуникальными. Наши гены расщепляли так много раз, что сейчас, когда им нужнорасщепить наши гены, наша генетика почти не поддается дальнейшему расщеплению.Мы уникальны в том, что, по-видимому, являемся частью грандиозного эксперимента,который больше, чем просто генетический. Он генетический, духовный и в большейстепени всеобъемлющий».    ***  Отрывочные воспоминания о программе “20 и назад” (ссылка)
  

Интервью Джея Вайднера с Тони Родригесом

  

  

Мне было 9 лет. Меня забрали, провели какие-то медицинские процедуры, а затем я
прожил 20 лет на Марсе и Церере. Все обитатели Цереры знали о том, сколько у них
времени впереди. По окончании срока кое-кто устраивал проводы, вечеринки. Затем они
исчезали, и кто-то другой начинал выполнять их работу.
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Повторяю, все мы знали, что вернемся. Как-то раз я спросил одного из рептилоидов,
почему именно 20 лет? Почему, скажем, не 50? Почему не больше? Он ответил, что даже
другие виды, все разумные виды, считают, что самым идеальным интервалом является
20 лет.

  

Дело в том, что одни люди, и не только люди, генетически больше подходят для этой
программы, чем другие. Также, одни могут проходить через одну программу “20 и
назад”, а потом через еще одну “20 и назад”. Имеется и другая технология, позволяющая
вставлять в программу “20 и назад” еще одни “20 и назад”.

  

Рептилоид поведал, что обязательно должны существовать интервалы в 20 лет. Если
интервалы не соблюдаются, тогда у людей, которые остаются дольше, значительно
возрастает вероятность безумия по возвращении назад. Поэтому 20 лет – это самое
безопасное временное окно для перемещения во времени вперед и назад.

  

Пройдя через “20 и назад” и не зная, как работала технология, я слышал сообщения
других людей об этой программе. Полагаю, есть больше чем один способ это делать,
больше чем одна технология. В моем случае, из меня извлекли искру жизни или
сознание, в то время как я овощем лежал на столе. Затем меня клонировали, поскольку
я обладал подходящей генетикой, а потом переместили искру жизни или сознание в
клона. Когда клон прожил 20 лет, его вернули во времени назад, потому что
путешествие во времени намного легче, чем нас учили думать.

  

Далее взяли 29-летнюю версию меня и вернули ее во времени назад. Клона, вероятнее
всего, просто убили. Когда, лежа на столе, я пришел в себя, мою искру жизни или
сознание вернули в мое изначальное тело. Я очнулся со всеми воспоминаниями ребенка
и ничего не помнил о прожитых 20-ти годах. Итак, я проснулся, и меня сразу же
спросили: “Как ты себя чувствуешь? Что-нибудь помнишь?” Я ответил, что нет. Тогда они
засмеялись. Они смеялись надо мной. Тогда я сказал: “Я вас запомнил, и расскажу о вас
маме и папе”.

  

“Нет, ты ничего не будешь помнить. Ты уже все забыл”. Они смеялись. Я находился в
комнате с инопланетянами, и они смеялись. Я разозлился. Я был в ярости, а они
прекратили свои действия и просто забавлялись. Один из инопланетян работал с
хроновизором, просматривал вероятные варианты моего будущего. Он велел им
прекратить: “Смотрите, что вы наделали”. Затем меня подвергли еще одной череде
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процедур контроля над разумом.

  

Я ничего не помнил. Меня вернули в мое обычное “я”. Но, когда на следующее утро я
проснулся в своей постели, я стал другим. Я стал абсолютно другим человеком. Еще
прошлой ночью я был 9-летним ребенком. Меня забрали, я прожил 20 лет и вернулся
несколько минут спустя. В общем, утром я проснулся и не помнил ничего о прожитых
где-то 20-ти годах. Я стал абсолютно другим человеком.

  

Это сразу же почувствовали мои родители и сестра. Отец, который раньше обычно
шутил, что хочет, чтобы я “помолодел”, сейчас признал, что я стал другим. Я изменился.
Я прожил то время. И еще: меня вдруг начали привлекать взрослые женщины. На
следующее утро я пришел в школу и вдруг подумал, что моя учительница еще та горячая
штучка. Мне было 9 лет. Такого никогда раньше не было. Я стал другим.

  

В школе, где-то в час дня, я попросился в туалет и спросил, где туалет. Оказывается, я
забыл, где туалет. Утром, завтракая со своими друзьями в школьной столовой, я сказал:
“У меня такое впечатление, что я не видел вас, парни, много лет”. Сестра
отреагировала: “Заткнись, тупица, ты видел их вчера. Не глупи”. Родители немного
тревожились. Они знали, что происходит нечто странное. А странным было все. Я
изменился. 

  

Я больше не вписывался в свой социальный круг. Я стал странным. С того момента я
стал другим. После жизни рабом и обращения со мной как с рабом, я навсегда утратил
уверенность в себе. Эта тенденция продолжается и по сей день. Я все еще испытываю
страх, внутренний страх быть наказанным.

  

Я ушел, провел в программе 20 лет, а потом вернулся во времени назад. Это как петля
времени. Полагаю, именно так инопланетянам удается легально выходить сухими из
воды, только так им все сходит с рук.

  

Есть и другие более продвинутые инопланетяне, которые играют роль полиции в сфере
путешествий во времени, роль полиции во вселенной. В данной сфере тоже существуют
свои законы. Двадцать лет.
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Каждый человек помнит что-то свое, и это имеет смысл.

  

Вот что я обнаружил: обычно я спрашиваю людей: “Когда это случилось? Когда все
произошло?” Люди всегда сообщают возраст: “Это произошло, когда я был(а) ребенком”.
Тогда я интересуюсь: “А сколько лет Вам сейчас?” Мне отвечают. Тогда мне любопытно:
“То есть, когда Вам исполнилось 35 лет, не считая 20-летнего пребывания в программе,
что пробудило Ваши воспоминания?” Ответы почти всегда таковы: когда я встретил
свою жену, когда я получил новую работу, когда я, наконец, успокоился. Обычно
происходит событие, изменяющее жизнь, какое-то необычное событие.

  

происходит какое-то отправное событие, которое люди помнят. Я помнил свое
похищение все время, очень ясно и четко. Это воспоминание не стиралось. Когда я
проснулся с Серыми,… разве такое забудешь? Кстати, я всегда интересовался
уфологией. Помню, будучи ребенком, уже после возвращения, на вечеринке я напился и
заявил: “Меня похищали пришельцы”, потому что помнил о похищении и возвращении. Но
последующие 20 лет, проведенные в программах, я не помнил. Я не знал, когда и что
происходило, потому что пребывал в своих хронологических 20-ти годах.

  

В общем, я обнаружил следующее: когда кого-то забирают, в его(ее) жизни происходит
какое-то значимое событие, которое обычно запоминается. Люди забывают, что
происходило потом, на альтернативной временной линии. Так случилось и со мной, я не
помнил работы в программах. Тогда я предлагаю людям: “Давайте переведем часы на 20
лет вперед. Что происходило тогда в вашей жизни?” И вновь, обычно это событие,
изменяющее жизнь. через 20 лет после похищения.

  

Т.Р.: Ох, я почти дошел до нервного срыва. Каждый раз, когда у меня появлялась
девушка, я пребывал в состоянии эмоционального напряжения. Поскольку я вел себя,
мягко говоря, странно, ни одна девушка не удерживалась надолго. Затем, однажды,
где-то в 2000 году… В 2001, нет в 2000 году я проснулся и сказал себе: “Хватит”. Я не
знал, почему так поступил. Просто утром я проснулся, почувствовал себя на миллион
баксов и сказал: “Хватит”. Через несколько месяцев я встретил свою жену, и с тех пор у
нас прекрасные взаимоотношения. Мне удалось их укрепить. С тех пор с
взаимоотношениями у меня все в порядке.
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На протяжении 20 лет работы в программе “20 и назад” я делился травмами и
переживаниями по поводу рабского существования исключительно с самим собой. В
таких обстоятельствах люди переживают все внутри себя. Знаете, это как близнецы,
когда один ломает руку, а другой страдает от фантомной боли в здоровой руке.

  

Однако прошло целых 15 лет прежде, чем… После этого я начал чувствовать себя
лучше, в профессиональной сфере и во взаимоотношениях с друзьями.

  

Каждый раз, когда мне причиняли боль, я говорил: “Это чудовищно. Вы не можете так со
мной поступать”. На все мои жалобы мне неизменно отвечали: “Не волнуйся. В любом
случае ты ничего не будешь помнить”. Знаете, мне никогда не давали обезболивающих
лекарств, никогда не тратили деньги или ресурсы на обезболивающие средства, потому
что рассчитывали на то, что я бы все равно все забыл. Поэтому все было очень
болезненным. Когда бы мне ни причиняли боль, меня непременно “били по голове”
словами: “Ты все равно все забудешь. Все в порядке. Ты забудешь, как кричал от боли”.

  

Это был их боевой клич. Так они оправдывали ужасное обращение с людьми: “Ты все
равно все забудешь”. Поставьте себя на место того, кто поступает так с кем-то другим.
Это скользкий путь, даже если в подобной ситуации вы утрачиваете последние остатки
морали.

  

Во время обрушившихся на меня воспоминаниях о программе “20 и назад”… Я помнил,
как туда попал, само путешествие и даже пандус, по которому поднимался на корабль.
То есть, у меня были первичные воспоминания о том, куда меня отправили дальше.
Какая-то линия выстраивалась. Но я понятия не имел о том,… Я не принимал в расчет
аспект путешествия во времени. Я думал о том, что я мог там делать. Когда я стоял на
корабле и смотрел в окно на гейзер на Церере? Именно гейзер. Он был очень красивым,
и я помнил его всегда. Никогда не забывал. Но вот когда это было?

  

Знаете, я хорошо помню всю свою жизнь, каждое утро, когда ходил в школу, на работу,
встречался с друзьями, ходил в кино. Помню все. Но вот когда я мог работать
инженером по грузам? Такого просто не могло быть.

  

В мае 2015 года я обратился за помощью к врачам по поводу головных болей. Врач
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выписала направление на МРТ головы. Примерно через две недели после МРТ на меня
буквально обрушился шквал воспоминаний. Я все вспомнил, большой объем утраченных
воспоминаний. Затем, как только я их принял и подумал: “О, Боже, это реально”, память
начала возвращаться еще быстрее. Честно говоря, я все еще вспоминаю.

  

Людей, с которыми я общаюсь и разговариваю по этому поводу, я условно разделяю на
три категории. К первой категории относятся люди, имевшие дело с человеческими ТКП.
Это такие программы как MILAB и Солнечный Хранитель. Они приходят, забирают
людей и проводят их через программы “20 и назад”. Женщины используются в целях
скрещивания. С ними происходит многое и не всегда одно и то же. Поэтому первая
категория – это человеческие ТКП.

  

Вторая категория – ТКП Драконийцев. Людей забирают на трапециевидную базу. Это
всегда тот или иной вид вампиризма. Людей подключают к машине и что-то выкачивают.
Или людей используют для того, чтобы иметь потомство. Драконийцы относятся к
рептилоидам, они входят в так называемую Империю Драконийцев. Отсюда ТКП
Драконийцев.

  

К третьей категории я отношу всех остальных людей. Это посещающие ТКП, вступающие
в контакт с людьми. Кстати, контакт – это не всегда плохо. Я беседовал с девушкой,
которой вылечили зубы. У нее были очень плохие зубы. Ее взяли на корабль, вылечили
зубы и вернули назад. То есть, это посещающие ТКП.

  

Если вы посмотрите на масштаб или объем, вы сразу же поймете, что во вселенной
существуют миллиарды, триллионы разумных цивилизаций. Большая их часть – это те
или иные версии людей: люди-рыбы, люди-крысы и так далее. Все они посещают нас,
занимаясь своими делами. Вот почему сообщения одних выходящих вперед людей о том,
что с ними произошло, звучат бессвязно по сравнению с рассказами других людей.

  

Лично я имел дело с человеческой ТКП. Поэтому мне легче общаться с людьми,
связанными именно с нею. Другие люди просто вступают в психический контакт. То
есть, физического контакта не происходит, но имеет место выход из тела и психический
контакт. Означает ли это, что они не являются контактерами просто потому, что у них
все происходит по-другому, не так, как у меня? Просто с ними вступает в контакт кто-то
другой.
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 теперь подумайте о значимой причине, по которой все держится в секрете от нас, и мы
пребываем в полном неведении. Все очень просто. Так можно получить все, чего очень
хочется. Если мы не знаем о внеземной жизни, мы пребываем в состоянии “чистой
доски”.

  

Раскрытие. Мне бы хотелось, чтобы мир обрел доступ к межпланетной базе данных так,
чтобы люди могли узнавать обо всем сами. Знаете, существует межпланетный Интернет,
и мне бы хотелось, чтобы мир свободно обрел к нему доступ, чтобы нас уважали те, кто
нами управляет.

  

***

  

http://divinecosmos.e-puzzle.ru/page.php?al=437

  

Новый разоблачитель – Джейсон Райс

  

Интервью Джея Вайднера с Джейсоном Райсом

  

Д.В.: Итак, Вам 13 лет. Вы закончили тренировки. Они бы не закончились без причины.
Такая подготовка стоит много денег. В Вас многое вложили. Что происходило в тот
момент?

  

Д.Р.: Это был год, когда меня освободили от тренировок и перевели на действительную
службу.

  

К сожалению, у меня нет всех воспоминаний о первой программе 20 и назад. Они еще не
вернулись. Программа 20 и назад основывается на использовании продвинутой
технологии. Вы служите 20 лет. В конце службы, с помощью медицины и квантовой
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возрастной регрессии вы возвращаетесь точно в тот момент времени, когда изначально
приступили к службе. То есть, повторяю, вас возвращают в тот момент времени, когда
вы приступили к службе. Но у вас за спиной 20 лет жизни и 20 лет службы, которые вы
провели в какой-то из программ. Имеется ряд ТКП, которые пользуются подобной
технологией. Когда я вернулся, часть оставленного выходного подарочного пакета
включала программирование – определенную психологическую установку.
Программирование так, чтобы мне захотелось пойти на военную службу. Буквально за
одну ночь во мне пробудился интерес к армии. Вообще-то, я хотел поступить в колледж,
получить образование. А стал ведомым индивидуумом.

  

Моя вторая военная программа 20 и назад началась прямо в начале моей военной
карьеры в армии США. Воспоминаний о второй программе 20 и назад у меня сохранилось
намного больше. Меня призвали в тот самый день, когда я завершил обучение в
колледже, в декабре 1996 года. Через два месяца предписания изменились. Согласно
первому предписанию, я должен был явиться в Fort Leonard Wood и приступить к
обучению на базовых офицерских курсах. Буквально за день до того, как я должен был
уехать, я получил новое предписание, направляющее меня в Центр военных
исследований в Северной Каролине. Я понятия не имел, что это такое и почему. Никаких
объяснений.

  

Ну, по той или иной причине воспоминания всегда остаются с ними. Что же касается
меня, я вспомнил кое-что в возрасте 33-х лет, через 20 лет после первой программы 20 и
назад. Тогда я подвергся хирургической операции в амбулаторных условиях. Придя в
себя, я еще находился под сильным воздействием наркоза. Конечно, я ничего не помнил.
Но медсестры говорили, что во время операции я рассказывал о пребывании в космосе,
о работе в программе и о службе вне планеты. Конечно, я сказал им, что ничего не
помню. Тогда я считал, что этот бред – побочное действие наркоза. А потом я осознал,
что это был еще один знак.   

  

Думаю, что людям, прошедшим через программы 20 и назад… Видите ли, часть
технологии, которой пользуются для стирания памяти… Известно, что у 1-3% людей
стирание памяти вообще не работает. Воспоминания возвращаются к ним намного
быстрее, чем ко мне. Для меня стирание памяти сработало. Затронут любой, кто был
частью ТКП, каждый из нас.

  

http://divinecosmos.e-puzzle.ru/page.php?al=455
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Инопланетное манипулирование вознесением людей

  

Интервью Джея Вайднера с Джейсоном Райсом

  

…большинство моих воспоминаний относилось ко второй программе “20 и назад”.
Большая часть вернувшейся памяти о первой программе “20 и назад” в основном связана
с подготовкой.

  

***

  

http://divinecosmos.e-puzzle.ru/page.php?al=519

  

Рэнди Крамер. Cолдат-гибрид для ТКП

  

Интервью Эмери Смита с Рэнди Крамером

  

Э.С.: Сегодня в программе Космическое Раскрытие с нами Рэнди Крамер. Он
утверждает, что служил 20 лет в ТКП под названием Служба защиты Земли.Крамер 17
лет жил на планете Марс, где, по его словам, обитало приблизительно 6-7 миллионов
человек, включаяразные инопланетные расы.

  

Я – капитан Корпуса морской пехоты специального назначения США. Это секретное
военное подразделение космической программы Корпуса морской пехоты,
сформированное где-то в 1954 году Президентом Д. Эйзенхауэром в ответ на
отсутствие сотрудничества со стороны комитета MJ-12. Поэтому с конца 1960-х годов
развивалась расширенная программа создания суперсолдат, направленная на
генетическую модификацию будущих солдат с самого детства.
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В конце 1960-х годов я принимал участие в программе под названием Проект Лунная
Тень. С самого детства меня генетически преобразовывали, вводили в мою ДНК
гибридную инопланетную ДНК, чтобы я становился умнее, быстрее и сильнее для
выполнения воинских обязанностей. Меня готовили с того момента, когда я только
начал ходить, затем в юности и подростковом возрасте. Когда мне исполнилось 17 лет,
меня призвали на действительную военную службу сроком на 20 лет. Семнадцать лет из
20-ти я прослужил в Службе защиты Марса.

  

Служба защиты Марса (MDF) – это подрядная организация, работающая на Корпорацию
марсианской колонии (MCC), которая, в свою очередь, пребывает под зонтиком
Межпланетного корпоративного концерна (ICC).

  

Сначала я служил в пехоте, по большей части сражался за территории с
аборигенами-рептилоидами и аборигенами-инсектоидами, в основном, с целью
тестирования военного оборудования. Затем, по окончании этого периода я получил
повышение, окончил летную школу, и завершил 20-летний срок службы в качестве
пилота авиационного подразделения на борту EDF SS Наутилус, что расшифровывается
как “Звездный корабль Службы защиты Земли” Наутилус. По существу, это космический
авианосец, патрулирующий Солнечную систему с целью защиты от контрабандистов.

  

Р.К.: Ну, как я уже говорил, меня модифицировали с самого детства. Поэтому,
по-видимому, еще до рождения, моей целью было выполнение данной работы. То есть,
еще ребенком, я уже принадлежал к Корпусу морской пехоты специального назначения
США. Я относился к нему с самого рождения. Затем, повторяю, в 17 лет меня призвали
на активную военную службу.

  

Обычно вас забирают на тренировки среди ночи. Намного-намного позже я осознал, что
для одних людей это может звучать более странно, чем для других. В общем, Вы можете
отсутствовать несколько часов или даже несколько дней, а затем вас возвращают в
интервале 15 минут после того, как забирали, используя путешествие во времени.
Поэтому, представляется, члены вашей семьи или близкие люди считают, что вы никогда
и нигде не были.

  

годами я искал того, кто мог бы проверить меня на полиграфе. Люди ведь и раньше
спрашивали, подвергался ли я такого рода проверке. Я всегда отвечал, что сделаю это,
как только найду нужного специалиста. Поэтому, когда мне предложили пройти тест, я
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был очень взволнован. Смотрите, если вы не боитесь правды, если вы не опасаетесь
разоблачения, тогда почему бояться полиграфа? В общем, я был взволнован. Сейчас я
очень рад, что мы, наконец, сделали это. Проверку проводил специалист, обладавший
десятилетиями опыта и выполнившийболее 20000 тестов на полиграфе. Поэтому, да, я
считаю, что это был замечательный день.

  

Р.К.: Хорошо. Повторяю, в возрасте 17-ти лет меня забрали на военную службу сроком
на 20 лет. То есть, служба продолжалась с 17-ти до 37-ми лет. Затем, когда персонал
возвращается в Управление Лунными Операциями (УЛО), с ним делают то, что
называется “стиранием памяти”. На самом деле, это не стирание памяти, а подавление
ее. Также практикуется то, что именуется “возвращением возраста”. Но, по сути, это
тоже не возвращение прожитых лет. Выращивается тело клона того же возраста, в
котором вас забирали, потом в тело клона переносится все ваше сознание, затем тело
клона возвращается туда, откуда его забирали в диапазоне 15 минут после ухода.

  

Надеюсь, теперь понятно, почему, проснувшись на следующее утро, я подумал, что
видел сон, тянувшийся месяцы и годы, просто странный сон. С того момента мне
пришлось иметь дело с всплывающими воспоминаниями. Вот так все и было.

  

Наш дух и/или наше сознание обладает квантовой текучей динамикой. Это значит, что их
можно извлекать и перемещать из сосуда в сосуд. Вот почему ваше сознание или ваш
дух можно извлекать из тела, перемещать во временный сосуд, а затем помещать в
другое земное или инопланетное тело или даже в другие виды и все такое.

  

В данном конкретном случае, я понимаю это так: сознание помещается в молодую
версию вас, в ваш клон, а затем эту молодую версию отправляют во времени назад так,
чтобы вам даже в голову не приходило, что что-то происходило, и чтобы никто ни о чем
не догадывался. На столе находилось мое предыдущее тело. На другой стол поместили
свежее тело, перенесли сознание из одного тела в другое, а затем взяли старое
изношенное тело иотправили его в мусоросжигатель. То есть, в данном случае, это
перенос навсегда.

  

Р.К.: это было Должно быть, примерно в 2007 году.
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Э.С.: Вы хотите сказать, что сейчас я смотрю на клон?

  

Р.К.: Да, безусловно.

  

Мне 17 лет. Меня забирают на военную службу на 20 лет. Потом мне 37 лет. Меня
направляют в УЛО, перемещают в другой возраст, в клонированное новое тело,
которому вновь 17 лет.Далее новое тело помещают в диапазоне 15 минут с того
момента, когда забирали на службу.

  

Смотрите, в кровати никого нет, тело полностью изымается из постели. Вся моя
физическая личность уходит на службу. В комнате никого не остается. Знаете, если
люди хотят получить представление о сложных переплетениях временных линий…
Давайте так: где-то существует временная линия, на которой я уходил на 20 лет.
Казалось бы, на следующее утро просыпаются родители, а меня нет, их сын исчез. Но,
дело в том, что как только меня возвращают назад в промежутке 15 минут после
“исчезновения”, та временная линия полностью стирается и уничтожается, как будто ее
никогда и не было.

  

При этом тщательно соблюдаются все меры безопасности, то есть, не остается никакого
физического свидетельства процесса, никаких отпечатков пальцев. В общем, все
делается так, чтобы можно было возвращать персонал в обычную жизнь, чтобы люди не
знали о произошедшем и не обладали никакими сознательными воспоминаниями.

  

Э.С.: Что происходило, когда Вы уходили на 20 лет, а потом вернулись, полагаю, через
15 минут?

  

Р.К.: Как я уже говорил, на следующий день я проснулся. Я имею в виду, что живо
помню свое пробуждение на следующее утро, как я сижу в постели и пытаюсь вспомнить
сон, который продолжался, продолжался и продолжался. Мозг старается
приспособиться к этому очень быстро.

  

По существу, со службой связано так много шока и травмы, что мозгпросто вытесняет
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тот набор воспоминаний. Конечно, проще всего прийти к выводу, что такого никогда не
происходило. Затем вы просто допускаете, что все идет своим чередом, хотя
сталкиваетесь со многими остаточными эмоциональными и живыми визуальными
воспоминаниями, не говоря уже о травме, оставшейся травме.

  

Э.С.: В общей сложности, сколько Вам было бы лет сейчас, если включить все
программы “ 20 и назад”?

  

Р.К.: Если учитывать весь срок службы и время подготовки, сейчас мне бы было хорошо
за 80 лет.

  

В общем, я делаю все, что только в моих силах, чтобы рассказывать правду, как я ее
понимаю, самым ясным образом, поэтому я редко опускаю информацию. Мне не диктуют,
что говорить, а что нет. Конечно, они, определенно, выступают против некоторых
конкретных тем, поэтому иногда я вынужден спрашивать, желают ли они, чтобы я
рассказал то-то и то-то. Ответы всегда таковы: “Да, конечно, или может, будет лучше не
предоставлять всей истории, потому что людям будем трудно ее понять”.

  

Р.К.: Конечно, они всегда принимаются во внимание. В основном, это защита
действующего военного персонала. Поэтому всегда следует осознавать вот что: когда
вы разглашаете что-то, находящееся под зонтиком секретности, это следует делать
таким образом, чтобы не причинить вреда кому-либо другому. Если я причиню кому-то
вред, тогда с моей стороны это станет криминалом, и я получу неблагоприятный отзыв в
ежегодном анализе.

  

Относительно всего остального, я обладаю полным разрешением говорить все, что хочу,
как хочу и когда хочу, обсуждать все, что пожелаю, и выбирать темы по своему выбору.
Как говорил мой бригадный генерал: “Будь честен, говори правду, будь понятным и не
приукрашивай. Тебе не нужно приукрашивать. Просто рассказывай так, как помнишь.
Тебя не должно волновать, захотят ли люди принимать это, верить тебе или нет”. И,
честно говоря, мне все равно. Это просто моя работа – говорить правду в силу моих
способностей. Чем я и занимаюсь.

  

Э.С.: Как Вы общаетесь с генералом, с помощью каких средств?
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Р.К.: В задней части черепа у меня имеется микро портативная рация. И еще, как у
каждого офицера  Спецназа, в центре мозга у меня установлен имплант. Имплант
связывает всех нас с так называемым псионным компьютером. То есть, все мы
пользуемся, скажем, как бы умом улья и способны общаться псионически.

  

Э.С.: Импланты органические или сделаны из какого-то синтетического материала?

  

Р.К.: Полагаю, по большей части, это синтетические материалы.Повторяю еще раз:
поскольку это не моя специальность, мне не положено знать о них слишком много.
Думаю, это преимущественно синтетические материалы и/или материалы, имитирующие
естественные биологические материалы так, чтобы ваше тело их не отторгало, чтобы не
случалось воспалений и все такое.

  

Э.С.: Вы когда-нибудь видели… Вы когда-нибудь делали магнитно-резонансную
томографию (МРТ) или рентген, на которых в Вашем теле оказывалось нечто, о чем Вы
не знали?

  

Р.К.: Ну, когда-то я делал МРТ, но не особо вглядывался в сканограммы, поэтому и не
видел ничего странного. То же самое относится к рентгену. Ничего странного. Но
позади каждого уха у меня имеется нечто вроде медальона, подкожного медальона.
Также я знаю, что в моем теле импланты имеются повсюду. Но я никогда не видел их ни
на рентгенах, ни на чем-то другом.

  

Э.С.: Пользуются органическими и синтетическими материалами, которые, как Вы
говорили, приспосабливаются к телу, и тело их принимает. Я видел такое раньше. Мы
вынимали множество имплантов из людей, когда устройства становились неисправными.
Когда Вас перемещали в новые клонированные тела, в них уже находились импланты?

  

Р.К.: Да, безусловно. Клоны уже снабжены всеми имплантами. Интересно, что Вы
упоминаете… Сейчас, когда Вы упомянули об этом, я вспоминаю интересную историю.
Где-то 5 лет назад мне пришлось высморкать нос. Я посмотрел на салфетку и увидел
очень странную пластичную черную субстанцию. Меня очень заинтересовало, что же
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это такое. Я никогда не видел ничего подобного. Субстанция выглядела как
разложившийся синтетический материал, растворенный в носовой пазухе и просто
извергнутый в виде соплей.

  

Р.К.: Вселенная огромна. В ней возможно все, о чем вы бы могли подумать и что могли
бы себе представить. Жизнь развивается везде. В общем, как я люблю говорить, жизнь
будет развиваться везде, где имеется хоть малейшая возможность. Эволюция
происходит разными путями, так же как и ее создание. Я имею в виду, созданные виды
все время развиваются. Это не всегда естественное развитие, иногда оно
подталкивается искусственно. И способность сотворения многих разнообразных видов
жизненных форм неограниченна.

  

Во вселенной есть множество мест, куда можно отправляться. Виды планет, способных
поддерживать жизнь, гравитационные разновидности, окружающая среда – жидкая или
газообразная… Пытаться понять и усвоить все это само по себе здорово и не сравнится
ни с чем. Все возможности, которые я видел или испытывал на себе. Это просто… Как
бы это выразиться? Я ощущаю это как зубную пасту, которая никогда не возвращается в
тюбик. Это часть моего ума и осознания мира, в котором я жил. И я никогда не вернусь к
чисто земному складу ума, с которым жил на этой планете.

  

Я осознаю существование множества миров, содержащих жизнь во всем ее
разнообразии: разные социальные и политические системы, денежные и экономические
системы. Вселенная бескрайна, и я ощущаю себя самым удачливым из всех человеческих
существ. Разве когда-нибудь я мог себе представить, что мне позволят участвовать в
такой программе, как Космическое Раскрытие? Но кто еще мог бы поведать о том, что я
видел, слышал или в чем принимал участие?

  

Честно говоря, мне абсолютно все равно, верят ли мне люди или нет. Мне просто выпала
честь принимать участие, видеть и слышать больше, чем кто-либо другой.

  

Я общался с инопланетными существами, пребывающими на таком уровне личной,
ментальной и духовной эволюции, на котором приходит понимание единства материи и
энергии и способность манипулировать материей и энергией. Вот что мне хотелось бы
сказать: в настоящий момент мы пребываем в дошкольном состоянии обучения, как
посредством ума манипулировать материей и энергией. Знаете, есть виды, которые на
целые головы выше нас, и все же находящиеся позади других видов. Поэтому вселенная
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– это не только потрясающее место, она более гибкая и текучая, чем еще даже не
начало понимать большинство людей.
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